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Zusammenfassung

        
Mit der farbkodierten Duplex-Sonographie lassen sich die normalen intrakraniellen Gefäße zuverlässig abbilden. Gefäßvarianten und Gefäßmalformationen können dargestellt werden. Das Meßvolumen des gepulsten Dopplers kann exakt in den entsprechenden Hirngefäßen plaziert werden. Mit Hilfe der farbkodierten Doppler-Sonographie kann im Bedarfsfall eine zuverlässige Winkelkorrektur durchgeführt werden. Dadurch ist eine optimale Quantifizierung von Flußgeschwindigkeiten möglich. Indikationen für die farbkodierte Doppler-Sonographie sind zerebrovaskuläre Erkrankungen wie Hirnblutungen, Hydrozephali, Meningoenzephalitiden, hypoxämisch-ischämische Hirnläsionen, das Hirnödem, der intravitale Hirntod, Vaskulitiden sowie zerebrale Gefäßfehlbildungen. Weiterhin können kardiovaskuläre Erkrankungen, wie Herzfehler mit einem Windkcsselleck der Aorta oder Linksobstruktionen mit pathologischen Flußprofilen in den intrakraniellen Gefäßen einhergehen.


      
        
Abstract

        
With the help of colour-coded duplex sonography intracranial vessels can be displayed within the gray scale image. The sample volume of the pulsed Doppler device can be placed optimally within intracranial vessels. Angle correction is possible and allows the quantification of flow velocities. Indications for colour coded Doppler sonography are diseases such as intracranial haemorrhage, hydrocephalus, meningoencephalitis, hypoxaemic-ischaemic insults, brain oedema, brain death, vasculitis and cerebrovascular malformations. Additionally all cardiovascular malformations such as a lcakage of the aortic “windkessel” or obstructions of the left heart are associated with pathologic flow profiles in the intracranial arteries.
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